

2024-08-07

José Pío X Salgado Tovar, Ingeniero del Año

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elqueretano.info/destacadas/jose-pio-x-salgado-tovar-ingeniero-del-ano/>

José Pío X Salgado Tovar , fue designado por el Colegio de Ingenieros Civiles del Estado de Queretaro (CICQ), como ganador de la Medalla de Honor «Fernando Espinoza Gutiérrez», y nombrado Ingeniero del Año.

Así lo anunció en la Asamblea Ordinaria de Agosto, el Presidente del Colegio, Ing. Roman Tzintzun Flores, quien dijo que este es un reconocimiento a la trayectoria de Pío X Salgado, por sus 53 años de labor profesional tanto en el sector público, como en la iniciativa privada.

La Medalla le será otorgada en el marco del XVII Congreso Internacional de Ingeniería Civil «Sustentabilidad Hídrica en la sociedad (un enfoque integral)», que se desarrollará del 28 al 30 de Agosto en el Querétaro Centro de Congresos QCC y Querétaro Teatro Metropolitano QTM .

Este año hubo dos propuestas de los colegiados para este premio, siendo el segundo participante Paulino Gomez de la Rosa , a quien también se hizo un reconocimiento público a su trayectoria.

El dirigente de los ingenieros en el estado, Román Tzintzun, dio a conocer que el Jurado Calificador, estuvo integrado por la Directora de la Facultad de Ingeniería UAQ , Ma. De la Luz Pérez Rea; el Director de Ingeniería Civil y Tecnologías Sostenibles en el Tec de Monterrey Campus Querétaro; el Presidente del Consejo Consultivo del CICQ, Pablo Hernández y el representante de los colegiados Jorge González.

José Pío X Salgado Tovar fue titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Gobierno de Querétaro de 2013 a 2015.

Es originario de Salvatierra, Guanajuato, radicado en Querétaro desde el año de 1971. Realizó sus estudios de Ingeniería Civil en las UAQ Universidad Autónoma de Querétaro de 1971 a 1975, siendo años más tarde catedrático en su Alma Mater.

Ha sido miembro del Consejo Directivo de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), así como consultor, asesor y supervisor externo, principalmente para empresas particulares.

De 1997 a 2000 se desempeñó como director de Obras Públicas en la SDUOP; de 2002 a 2009 fue director de Obras Públicas del Municipio de Querétaro y se ha desarrollado como consultor en construcción.

En esta Asamblea, se tomó protesta a los nuevos colegiados, el Grupo DEACERO : INGETEK, impartió la Conferencia «Eficiencias en acero de refuerzo para proyectos de edificación e infraestructura vial», la cual fue impartida por Adrián Emiliano Hernández Hernández, Jefe de Enlace y Promoción Técnica de INGETEK / Grupo DeAcero.

También, Emiliano Abarca Pérez, Coordinador de Estudios Económicos y Sociales del Transporte, habló sobre la «Gestión de movilidad segura en zonas de obras», subrayando la necesidad de priorizar a los trabajadores como los bandereros, y la buena señalética.